

Dank-Adresse

der

13. Compagnie der Nationalgarde vom Bezirke Wieden,



an die academische Legion.

In einem Augenblicke, wo Scheelsucht, Neid und Mißgunst, die, vor den Augen aller Welt anerkannten Verdienste der würdigen academischen Legion nicht nur bloß zu schmälern, sondern sogar auf die undankbarste Weise zu verunglimpfen suchen, fühlt sich die 13. Compagnie vom heiligen Gefühle der Einheit, Liebe und reinstem Patriotismus aufgefordert, ihre ungeheuchelten Gefühle der schönen Verbrüderung und der innigsten Hochachtung für die academische Legion, laut und öffentlich auszusprechen.

Eingedenk der großen Errungenschaften, die nicht bloß Wiens Bevölkerung, sondern unser gesammter großer Staatskörper, dieser historisch denkwürdigen Legion zu verdanken hat, erklären wir hiermit feierlich, daß wir es zum ewigen Ruhme zur steten Ehre anrechnen, uns fest und unauflöslich der würdigen academischen Legion anzuschließen, und mit ihr zugleich den erhabenen Zweck unwandelbar zu verfolgen und für unsern heißgeliebten constitutionellen Kaiser, für Freiheit, Recht und Wahrheit, Gut, Blut und Leben zu opfern.

Wir richten daher die glühende Bitte an die geehrte academische Legion, in der Erhabenheit ihrer scientificischen Bildung, in ihrem treuen Hochgefühl für Kaiser und Vaterland, jede undankbare Unbill zu verzeihen und zu vergessen und auf dem Altar des theuern Vaterlandes aufzuopfern. Wir bitten in corpore, in ganzer Kraft, Fülle und Einheit vereint zu bleiben, und für das Wohl des Ganzen fortzuwirken, und wiederholen die feste und heilige Erklärung, daß nur der Tod uns von der würdigen academischen Legion trennen kann und wird.

Es lebe unser constitutioneller Kaiser!
Dreimal „Hoch!“ die academische Legion.

